



29.04.2021

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Eröffnung des renovierten Spielplatzes des Kinderschutzbundes Börde in Haldensleben

Nicht nur eine neue „Sandbaustelle“ wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** am

am Freitag, den 30.04.2021 (ab 12:30 Uhr)

bei der Eröffnung des renovierten Spielplatzes des Kinderschutzbundes Börde in Haldensleben (Waldring 113f, 39340 Haldensleben) in Augenschein nehmen können.

Erstmals 2010 erneuert, wurden in den letzten Monaten mit Unterstützung durch eine Belegschaftsspende des VW-Werks (Wolfsburg) neue weitläufige Bewegungsräume geschaffen und neue Spielmöglichkeiten wie eine „Nesthockerschaukel“, eine Sandbaustelle und eine „Klettersechseckanlage“ installiert.

Durch die Gestaltung des Spielplatzes für die verschiedensten Altersgruppen der zu betreuenden Kinder setzt der Kinderschutzbund Börde aus Sicht von **Landtagspräsidentin Brakebusch** auch weiterhin auf sein erfolgreiches Konzept, die Anlage Familien unterschiedlichster Herkunft und unterschiedlichsten sozialen Hintergründe anzubieten.

Pressesprecherin: Ursula Lüdke-meier

Landtag von Sachsen-Anhalt

T: (0391) 560-1236

Domplatz 6-9

F: (0391) 560-1248

39104 Magdeburg

E: ursula.luedkemeier@lt.sachsen-anhalt.de

www.landtag.sachsen-anhalt.de